



El doble homicidio se registró en el domicilio ubicado en el número 655 de la calle Pernambuco, en la colonia Lindavista, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Matan a abogado penalista y a su pareja en Lindavista

José Luis López estaba involucrado en un caso de despojo en Ecatepec, indican familiares; los cuerpos de las víctimas fueron encontrados al interior de su domicilio

JUAN CARLOS WILLIAMS

—metropoli@eluniversal.com.mx

Este martes, el abogado penalista José Luis López y su pareja sentimental, Elena, fueron asesinados en su domicilio ubicado en el número 655 de la calle Pernambuco, en la colonia Lindavista, alcaldía Gustavo A. Madero. El doble homicidio fue confirmado por sus familiares, quienes expresaron su indignación ante lo que calificaron como un ataque directo.

De acuerdo con los primeros reportes policiales, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acudieron al inmueble tras recibir un llamado de alerta sobre personas lesionadas. Al ingresar, localizaron a la pareja sin signos vitales, ambos con heridas producidas por proyectil de arma de fuego. Fue el hijo de las víctimas quien habría encontrado los cuerpos y alertado a los servicios de emergencia.

Los familiares del abogado informaron que José Luis López se en-

contraba involucrado en un litigio relacionado con la recuperación de terrenos en el municipio de Ecatepec, Estado de México, un proceso legal que habría alcanzado un resultado favorable y se encontraba en fase de ejecución judicial.

Por ello, presumen que el ataque pudiera tratarse de una represalia vinculada a grupos dedicados al despojo irregular de inmuebles, entre ellos organizaciones como La Chokiza y los 300.

Además, denunciaron que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana adscritos al sector Ticomán habrían incurrido en presuntas arbitrariedades, como robo de celulares y amenazas contra integrantes de la familia en las primeras horas posteriores al crimen.

En un comunicado, familiares de las víctimas expresaron su "profundo dolor, indignación y preocupación" por el asesinato y pidieron frenar la difusión de versiones imprecisas, con el fin de evitar la desinformación y la revictimización.

COMUNICADO DE LOS FAMILIARES DE LAS VÍCTIMAS

"Se hace del conocimiento público con el objetivo de que las autoridades agoten todas las líneas de investigación posibles, sin prejuzgar ni desviar el rumbo de las indagatorias"

Subrayaron que José Luis López era un abogado litigante que recientemente había logrado un avance significativo en un caso de alto impacto en Ecatepec. "Lo anterior se hace del conocimiento público con el objetivo de que las autoridades competentes agoten todas las líneas de investigación posibles, sin prejuzgar ni desviar indebidamente el rumbo de las indagatorias".

Los familiares solicitaron a las autoridades de la Ciudad de México y a la Secretaría de Seguridad Ciudadana que conduzcan la investigación "con estricto apego a derecho, objetividad y profesionalismo", y pidieron evitar la difusión de información tergiversada o inexacta.

También hicieron un llamado a los medios de comunicación para actuar con responsabilidad y prudencia, así como a los vecinos de Lindavista para que, si cuentan con videos, fotografías o datos relevantes, los entreguen únicamente a la Fiscalía General de Justicia o a los canales oficiales de la SSC.

La SSC señaló que realizaba el análisis de cámaras de videovigilancia en la zona para reconstruir los hechos y fortalecer las líneas de investigación.

Hasta el cierre de esta edición no se informaron detalles sobre posibles responsables ni sobre el móvil del ataque. La familia reiteró su exigencia de "verdad, justicia y transparencia". ●

Van 90% de acuerdos con víctimas de La Concordia

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Luego de calificar como históricos y justos los acuerdos reparatorios que se han alcanzado entre las familias de las víctimas de la explosión de una pipa de gas en el Puente de la Concordia y la gasera, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, adelantó que se ha logrado un avance de 90% en dichos convenios.

"Fue un acuerdo reparatorio, le llamaría, histórico, muy justo y vamos bien ahí. Ya estaremos informando con más detalle para la próxima semana", expuso.

La mandataria comentó que hace una semana las autoridades se reunieron con las víctimas de la explosión para escuchar sus peticiones y atender todos los temas que han planteado.

"Se va por muy buen camino con estos acuerdos reparatorios. Se lleva ya 90% de acuerdos reparatorios en el caso de las víctimas o familiares de las víctimas, y estaremos dando la información ya a detalle", dijo.

CLARA BRUGADA

Jefa de Gobierno de la CDMX

"Fue un acuerdo reparatorio, le llamaría, histórico, muy justo y vamos bien ahí. Ya estaremos informando con más detalle para la próxima semana"

Refuerzan seguridad en la Basílica con 5 mil policías



LUIS CANAVACHE/EL UNIVERSAL

El jueves y viernes, los días de mayor afluencia en la Basílica, se intensificará la vigilancia como parte del operativo.

El operativo estará activo hasta el 14 de diciembre; autoridades esperan a 13 millones de peregrinos

FRIDA SÁNCHEZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

Autoridades capitalinas anuncian el despliegue del Operativo Basílica 2025, que permanecerá activo hasta el domingo 14 de diciembre, para garantizar la seguridad de los más de 13 millones de peregrinos que se espera visiten la Basílica de Guadalupe.

En total se desplegarán 5 mil 80 policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), apoyados con 255 patrullas, 73 motocicletas, 15 grúas, dos drones, 13 ambulancias y cinco Motoambulancias del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), así como dos helicópteros Cóndores.

"El año pasado se calcularon en toda la temporada, del Operativo Basílica, alrededor de 13 millones de peregrinos. Se cree que este año se va a superar esta cifra"

También más de 100 mil elementos de distintas dependencias del gobierno y de la alcaldía Gustavo A. Madero para brindar atención en aspectos de movilidad, seguridad, salud, entre otros.

En el Metro se incrementará el número de personal que atenderá en las tres principales estaciones ubicadas en los alrededores de la

Basílica y se desplegará una red de brigadistas de protección civil.

Al anunciar el operativo, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, dio la bienvenida a los peregrinos que visitarán el recinto religioso, localizado en Gustavo A. Madero, y pidió a los capitalinos recibirlas con "la hospitalidad y cariño" que distingue a la Ciudad de México.

"Hago un llamado a todos los y las capitalinos, capitalinas, que puedan apoyar a los peregrinos con hospitalidad y cariño; con el calor y la solidaridad que distingue a nuestra ciudad. Así que bienvenidos, bienvenidas, a las y los peregrinos a la Ciudad de México".

En el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, el secretario de Gobierno, César Cravioto, precisó que el Operativo Basílica —que arrancó el 5 de diciembre— se irá intensificando el jueves 11 y viernes 12, que son los días de mayor afluencia.

"El año pasado se calcularon en toda la temporada, digamos, del Operativo Basílica, alrededor de 13 millones de peregrinos. Se cree que este año se va a superar esta cifra", expuso el funcionario.

El alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, consideró que el operativo de este año es el más grande y completo en la historia de la ciudad y precisó que por parte de la demarcación se desplegará a 10 mil 600 trabajadores.

Por parte de la alcaldía participarán 250 elementos de la Policía Auxiliar, 110 patrullas y dos bicípuertos con capacidad para albergar 12 mil bicicletas y motocicletas; además, se alistarán tres helipuertos, cinco Ministerios Públicos móviles, 26 puntos de hidratación, 450 baños portátiles, mil trabajadores de limpia y transporte y 40 camiones recolectores. ●

EL CABALLITO

Sin filias ni fobias, Brugada pide aprobar por unanimidad Paquete Económico 2026



VALENTE ROSAS/EL UNIVERSAL
Clara Brugada

... Le platicamos que la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, lanzó un llamado a los diputados del Congreso capitalino para que todas las fuerzas políticas —entiéndase no sólo Morena y sus aliados— avenan por unanimidad el Paquete Económico de 2026. Ante los cuestionamientos de que están sobreestimados los ingresos de la CDMX, la mandataria dijo que sabe que ese señalamiento lo han hecho los legisladores del PAN y, ante ello, les envió un mensaje de que la estimación está basada en la recaudación real y sin creación de impuestos, por lo que pidió dejar de lado las diferencias políticas para avalar el presupuesto, Código Fiscal y Ley de Ingresos.

Mano dura en la GAM contra los franeleros

... Nos cuentan que el alcalde de Gustavo A. Madero, **Janecarlo Lozano**, aplica mano dura para los franeleros que cometen abusos contra los automovilistas, y tan sólo en estos días donde se hacen presentes en las inmediaciones de la Basílica de Guadalupe, a través del Centro de Monitoreo, han detectado que algunos cobran hasta mil 500 pesos, por ello este lunes 25 fueron remitidos al Juzgado Cívico y quedaron bajo arresto, porque no se puede canjear la multa, tras las reformas aprobadas hace unos meses.

Don Janecarlo advirtió que no cambiará esa política, pues no se trata de encarcelar, sino de mandar un mensaje de orden.

Cabildean con transportistas por Línea V del Mexibús

... Los transportistas del corredor que va de Nicolás Romero a El Rosario, nos adelantan, serán convocados próximamente a reuniones informativas para darles a conocer el proyecto de la Línea V del Mexibús que irá de El Rosario a Lechería. Nos dicen que el titular de la Secretaría de Movilidad mexiquense, **Daniel Sibaja**, les pidió mucho diálogo y escucha, pues será necesario para lograr consensos, pues la obra provocará que se conjuren los corredores. Nos comentan que don Daniel insistió en que los choferes serán tomados en cuenta y próximamente saldrá la convocatoria para los transportistas para que se integren en los corredores, mientras tanto está por salir el fallo de la licitación para la ejecución de la obra civil de dicha línea.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificados. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

EN CORTO



ASESINAN A HOMBRE EN LA MORELOS

Un hombre de aproximadamente 25 años fue asesinado a balazos en calles de la colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza. De acuerdo con los primeros reportes, vecinos escucharon varias detonaciones de arma de fuego sobre la vía pública en la Central de Plomeros número 378, casi en el cruce con Circunvalación. Al salir, encontraron a un joven tendido sobre la cinta asfáltica junto a un motopatin eléctrico. Testigos señalaron que los presuntos atacantes huieron a bordo de una motocicleta. ● Juan Carlos Williams



VAN CONTRA ROBO DE AUTOS

La fiscalía de la Ciudad de México y el C5 firmaron un convenio de colaboración para fortalecer la investigación del delito de robo de vehículos, mediante monitoreo compartido y señal espejo. Con ello, la Policía de Investigación (PDI) podrá acceder de inmediato a las cámaras para dar seguimiento en tiempo real y agilizar las primeras diligencias. Además, personal de la fiscalía contará con acceso a la plataforma de incidentes del C5, lo que permitirá la consulta de información jurídica sobre reportes de robo. ● Rafael García